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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Dr. Moseler, Claudius     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Prof. Dr. Brumby, Lennart    
Happel, Stephan     
Hochhaus-Bopp, Daniela     
Kasongo, Kabeya     
Lukowicz, Fabio Francesco     
Mohr, Peter     
Moseler, Christa     
Noll, Daniel     
Ruf, Michael     
Steffen-Boxhorn, Andrea     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Nierhoff, David     
Nierhoff, Stefanie     
Weber, Lars     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anfragen 
 
1. Standort Feuerwehrgerätehaus Marienborn (ÖDP) 
 
2. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 2.1. Fahrradbügel in Marienborn (ÖDP) 
 2.2. Wendebucht Altkönigstraße/ Am Pfaffenstein (ÖDP) 
 2.3. Fahrradständer an der Feuerwehr Marienborn (CDU) 
 
3. Sachstandsberichte 
 
4. Mitteilungen und Verschiedenes 
 4.1. Einwohnerstatistik 
 4.2. Bericht zum Thema "Platz vor der Ortsverwaltung" 
 4.3. Sonstige Mitteilungen 
 
5. Stadtteilmittel 
 
6. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
7. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 1 Standort Feuerwehrgerätehaus Marienborn (ÖDP) 

Vorlage: 0321/2023 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort der Verwaltung vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.1 Fahrradbügel in Marienborn (ÖDP) 

Vorlage: 1561/2022 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung auf die Anfrage zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2.2 Wendebucht Altkönigstraße/ Am Pfaffenstein (ÖDP) 

Vorlage: 1562/2022 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung auf die Anfrage zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2.3 Fahrradständer an der Feuerwehr Marienborn (CDU) 

Vorlage: 1565/2022 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung auf die Anfrage zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Sachstandsberichte 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegen keine Sachstandsberichte vor.  
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Punkt 4 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Einwohnerstatistik 
 
Der Vorsitzende informiert darüber, dass nach aktuellem Stand in Mainz-Marienborn 
4.516 Einwohner:innen gemeldet sind. 49 Personen hiervon sind mit Nebenwohnsitz gemeldet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.2 Bericht zum Thema "Platz vor der Ortsverwaltung" 
 
Der Vorsitzende informiert darüber, dass man beabsichtigt, den Briefkasten vom Platz vor der 
Ortsverwaltung um die Ecke auf den Bürgersteig zu versetzen.   
 
Dem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 
 
Ein weiterer Punkt ist die Versetzung der Paketstation. Hierfür hat man die Grünfläche in der 
Straße “Im Borner Grund” in Betracht gezogen, hierbei handelt es sich um städtisches 
Gelände. Als Alternative kommt der Platz links von den Car-Sharing-Parkplätzen in der Straße 
“In den Neun Morgen” in Frage 
 
Da man von Seiten des Ortsbeirates kein wirkliches Ausschlusskriterium für einen der 
Standorte ausmachen kann, kommt man zu dem Entschluss, dass die Deutsche Post den für 
sich geeignetsten Standort auswählen soll.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.3 Sonstige Mitteilungen 
 
Es werden folgende Mitteilungen gemacht: 
 
- Der Vorsitzende informiert über das Schreiben der Frau Beigeordneten Grosse zum Thema 

“Wartefrist bei der Benennung von Straßen, Wegen und Plätzen nach verstorbenen Personen". 
 
- Herr Dr. Moseler reicht ein Schreiben des Zweckverbands ÖPNV Süd rum, aus dem die 

Reinigungsarbeiten an den Bahnhöfen hervorgehen. 
 
- Die Mainzer Netze haben ihre geplanten Baumaßnahmen im Bereich MA 30 sowie an der 

Haifaallee mitgeteilt. 
 
- Bzgl. des Ausbaus von Glasfaser in Marienborn hat er ein Schreiben von Herrn Meier 

erhalten. Er wird sich in den nächsten Tagen mit ihm in Verbindung setzen, um weitere 
Bereiche zu besprechen. 

 
- Frau Mohr vom Tennisclub hat gemeldet, dass es wiederholt zu Ablagerungen von Bauschutt 

vor der Tür des Vereinsheims kommt, da dieser nicht auf dem Wertstoffhof entgegen-
genommen wird. Der Vorsitzende sagt zu nachzuhören, ob man dies nicht ändern kann. 
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- Am 29.04.2023 findet um 15.00 Uhr ein Fahrradwegeworkshop statt. Treffpunkt ist um 

15.00 Uhr am Wertstoffhof. Man möchte gemeinsam mit der Verwaltung und dem ADAC 
prüfen, wie Marienborn im Punkt Radwege aufgestellt ist. Wo ist ein Ausbau notwendig und 
sinnvoll? 

 
- Das Schreiben der Fußgängerinnen mit Vorschlägen für geeignete Standorte für weitere 

Sitzbänke in Marienborn wurde an die Seniorenbeauftragte weitergeleitet. Diese hat es bereits 
an Herrn Rudloff weitergegeben. Da dem Vorsitzenden jedoch noch weitere Vorschläge 
vorliegen, bittet man die Verwaltung, diese ebenfalls in den Planungen zu berücksichtigen. 
Herr Brumby wird sich dem Thema Annehmen. 

 
- Aus den Reihen des Ortsbeirates wird nach dem aktuellen Stand des Ma 34 gefragt. Man bittet 

die Verwaltung, den Ortsbeirat entsprechend zu informieren. 
 
- Zum Thema Bankautomatensprengung fragt man sich, ob die Möglichkeit besteht, hier 

präventiv tätig zu werden. Besondere Bedenken hat man, da der Geldautomat direkt an einem 
Wohnhaus steht. Ein Ortsbeiratsmitglied berichtet, dass die Banken hier bereits mit allen 
möglichen Maßnahmen versuchen, dem entgegenzuwirken. Jedoch hat man gegen diese 
kriminellen Machenschaften wenig handhabe. 

                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Stadtteilmittel 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über die aktuelle Höhe des Sitzungsgeldes. Er 
bittet die Anwesenden, bis zur nächsten Sitzung entsprechende Vorschläge zu sammeln.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Einwohnerfragestunde 
 
Es erfolgen keine Wortmeldungen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Claudius Moseler gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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